
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano ALLASIA 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1136 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 
OGGETTO: Nuova risonanza magnetica per l'ospedale di Ivrea 

 

Premesso che  

 

- Come noto Ivrea e il Canavese attendono da anni la realizzazione del nuovo 

ospedale 

- Tuttavia, con l’auspicio di poter realizzare la nuova struttura nel più breve tempo 

possibile, è necessario risolvere alcuni deficit strutturali e tecnologici dell'attuale 

nosocomio 

- Come già riportato in altre interrogazioni Ivrea soffre la mancanza di una 

apparecchiatura a risonanza magnetica, condizione che costringe gli utenti a 

rivolgersi alla sanità privata per sopperire alle carenze dell'offerta pubblica o ad 

affrontare lunghe trasferte 

 

Altresì premesso che 

- Nell'aprile 2021 la commissione HTA ha rilasciato parere tecnico positivo sulla 

necessità che anche l'ospedale di Ivrea sia finalmente dotato di questa tecnologia 

- Nel novembre 2021, rispondendo ad interrogazione del sottoscritto consigliere, la 

giunta regionale comunicava che era in corso la definizione del capitolato tecnico 

per la  sostituzione/manutenzione/integrazione delle apparecchiature di RMN 

dell'intera ASLTO4 ipotizzando la fine del primo semestre 2022 come il termine 

entro cui aggiudicare la gara per il nuovo supporto tecnologico 



 

 

Considerato che  

- La previsione si è rivelata un po’ troppo ottimistica tanto è vero che solo poche 

settimane fa la ASL-TO4 ha pubblicato un bando da 29 milioni euro che 

prevederebbe un servizio complessivo anche del supporto tecnico, medico ed 

infermieristico  

- Di fatto si stratterebbe di una “esternalizzazione” che ha allarmato i sindacati, da 

tempo impegnati a tutelare il personale interno, e certamente non è rassicurante 

rispetto alla forza, al ruolo ed alla presenza del “pubblico” in seno all’offerta 

sanitaria dell’ASL TO4 

- A tal proposito, in data 11 giugno 2022, è stato chiesto un incontro anche 

all’assessore Icardi e non risulta che, ad oggi, sia avvenuto 

 

Rilevato infine che  

- Sarebbe interessante conoscere la posizione della Giunta Cirio rispetto ad una scelta 

che, seppur di competenza della singola ASL, identifica tuttavia un percorso ben 

preciso rispetto alle modalità di erogazione di un servizio che è tuttavia 

indispensabile in seno all’offerta sanitaria di un ospedale spoke e dea di livello 1 

come Ivrea  

 

*** 



 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere 

INTERROGA  

la Giunta regionale e l’Assessore competente  

per sapere se e come si intenda affrontare la questione della “esternalizzazione” dei 

servizi sollevata dai sindacati in uno con la richiesta di incontro  

Torino, 10 luglio 2022   

 Alberto Avetta   

 
  


	INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1136
	OGGETTO: Nuova risonanza magnetica per l'ospedale di Ivrea
	Premesso che
	- Come noto Ivrea e il Canavese attendono da anni la realizzazione del nuovo ospedale
	- Tuttavia, con l’auspicio di poter realizzare la nuova struttura nel più breve tempo possibile, è necessario risolvere alcuni deficit strutturali e tecnologici dell'attuale nosocomio
	Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere
	INTERROGA
	la Giunta regionale e l’Assessore competente
	per sapere se e come si intenda affrontare la questione della “esternalizzazione” dei servizi sollevata dai sindacati in uno con la richiesta di incontro
	Torino, 10 luglio 2022
	Alberto Avetta


